

библиографический список литературы

- Богатая А. Переработать 1800 тонн рыбы в год // Новости Югры. 2022. 14 июля (№76).
 С. 4.: фот. Правительство Югры увеличило финансирование развития сельского хозяйства в регионе.
- 2. Глушко Ю. «Сделано в Югре» открыта дорога на рынок // Новости Югры. 2022. 26 мая (№56). С. 5.: фот. В Югре введут новую меру поддержки для системообразующих предприятий и разработают четырехлетний план по импортозамещению.
- 3. Нейман А. В Югре могут появиться новые производства // Новости Югры. 2022. 11 авг. (№88). С. 6. : фот. Губернатор Югры Наталья Комарова подписали соглашение о сотрудничестве в торгово-экономической, научно-технической и культурных сферах на 2022-2024 годы.
- 4. Нейман А. Кто создает энергетику будущего // Новости Югры. 2022. 14 июля (№76). С. 7.: фот. *В регионе создаются новые производства, развиваются новые технологии по развитию теплоотдачи.*
- 5. Нейман А. Каким видят будущее нефтяной отрасли в России эксперты // Новости Югры. 2022. 14 июля (№76). С. 11. : фот. В Югре планируют создать Центр компетенций программного обеспечения. Он займется программными исследованиями, разработкой и внедрением программного обеспечения в нефтегазовый сектор.
- 6. Шкляр В. Экономика: перестройка и поддержка // Новости Югры. 2022. 9 июня (№62). С. 22. : фот. *О повышении устойчивости экономики Югры в условиях внешнего санкционного давления.*
- 7. Ярыгина С. Вчера произвели сегодня на прилавке // // Новости Югры. 2022. 11 авг. (№88). С. 25. : фот. *О товарах под брендом «Сделано в Югре».*

Составитель С. А. Львовская

г. Мегион, Центральная городская библиотека